

Ressort: Sport

Robben: Ich bin wieder der Alte

München, 04.04.2013, 19:32 Uhr

GDN - Arjen Robben ist der Ansicht, wieder der Alte zu sein: "Ich brauche Rhythmus. Rhythmus und Vertrauen. Nach dem Spiel am Samstag hatte ich wirklich das Gefühl, jetzt bin ich wieder der Alte", sagte Robben im Gespräch mit der "tz".

"Ich habe das gemerkt in den Aktionen: die Schnelligkeit, Kraft, meine Power - ich hatte richtig das Gefühl, dass alles wieder da ist", so Robben. Der 29-Jährige war durch Verletzungspausen zuletzt immer wieder zurückgeworfen worden und hatte seinen Stammplatz auf dem rechten Flügel an Thomas Müller verloren. Zudem erklärte Robben, dass sich der deutsche Rekordmeister seiner Ansicht nach in dieser Saison viel Respekt erarbeitet habe. "Wir sind total dominant, das werden die anderen Mannschaften auch realisiert haben. Und ich glaube schon, dass man in Europa Respekt vor uns hat."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11213/robben-ich-bin-wieder-der-alte.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com